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令和３年度第２回千葉市青少年センター運営審議会議事録（議事要旨） 

 

１ 日  時 

  令和４年２月１６日（水） １０：００～１１：１０ 

 

２ 場  所 

  千葉市南部青少年センター ２階 講習室 

 

３ 出席者 

 （委  員） 

  黒川会長、吉岡委員、坂本委員、西田委員、松坂委員、小山委員、渡邊委員、 

岩瀬委員 

（事務局） 

  土肥生涯学習振興課課長補佐兼所長、木澤主催事業主任指導員、 

中島会計年度任用職員 

 

４ 議  題 

（１）会長及び副会長の選任について 

（２）令和３年度事業報告（１月末時点）について 

（３）令和４年度施設運営方針及び重点目標について 

（４）令和４年度事業計画（案）について 

  ①主催事業について 

  ②維持管理業務予定について 

  ③その他 

（５）その他 

 

５ 議事の概要 

（１）会長及び副会長の選任について 

   会長に黒川委員、副会長に根本委員が選任された。 

（２）令和３年度事業報告（１月末時点）について 

   施設の利用状況、主催事業の実施状況について報告した。 

（３）令和４年度施設運営方針及び重点目標について 

  施設運営方針及び重点目標について説明し、承認された。 

（４）令和４年度事業計画（案）について 

主催事業の実施計画、施設の維持管理業務予定について説明し、承認された。 

（５）その他 

議事録の確定方法について承認された。 
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６ 会議経過 

（１）会長及び副会長の選任について 

令和３年１２月１日付け委員の改選に伴う会長及び副会長の選任を行った結果、 

会長に黒川委員、副会長に根本委員が選任された。 

 

（２）令和３年度事業報告（１月末時点）について 

木澤主催事業主任指導員より、資料１～７ページ、施設の特徴、新型コロナウイ 

ルス感染症拡大防止対応、施設利用状況、主催事業の実績、その他について報告を 

行った。 

 

（黒川会長） 

  ありがとうございました。それでは、ただいまの事務局からのご報告につきまして、 

ご意見ご質問のある方いらっしゃいましたら、ご発言をお願いいたします。 

 

（渡邊委員） 

私は小学校の校長として、小中学生向けの講座に目が行ってしまいます。先ほど、

サマーチャレンジ工作 Bの競争率が６倍を超える高い倍率との説明がありました。 

 サマーチャレンジに限らず、他の講座でも、募集人数はどうしても限りがあるかと

思います。これはコロナ禍を理由として、この募集人数なのでしょうか。それとも、

もともとの講座の規模、キャパシティの問題で、この募集人数なのでしょうか。また、

募集人数は今後増やせないのでしょうか。 

 

（黒川会長） 

  ありがとうございました。事務局よりご説明をお願いいたします。 

 

（事務局） 

  ご質問ありがとうございます。この募集人数は、コロナ禍の影響によるものです。 

 例えば、サマーチャレンジは定員各１２名ですが、かつては２０名募集しておりま 

した。他の講座も、募集人数を約半分にしており、特に料理の講座はかなり厳しく 

制限しております。本来の募集人数は、令和３年度の約２倍だと思っていただければ、 

間違いないかと思います。 

 

（渡邊委員） 

  わかりました。募集人数がかつてのように戻れば、競争率も下がるだろうと思いま 

す。 

 

（黒川会長） 
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  ありがとうございました。他の方、ご意見はございますでしょうか。 

 

（事務局） 

  ただいまの説明に補足いたします。夏休み中の講座について、近隣の小学校に参加 

募集のチラシを配布いたしましたところ、蘇我小学校からは２８名の応募がありまし 

た。講座により、往復はがきでの申込みと電話での申込みがあり、電話では募集人数 

を超えた分の申込は集計しておりませんが、たぶんこれ以上の応募があったと思われ 

ます。宮崎小学校、蘇我小学校をはじめとする近隣の小学校だけでも１００名のご応 

募をいただきました。 

ご協力ありがとうございました。 

 

（渡邊委員） 

 宮崎小学校、蘇我小学校は児童数が多いので、応募も多かったのだと思います。 

 

（黒川会長） 

 他にご意見はいかがでしょうか。 

 

（黒川会長） 

  主催事業とは別に、施設の利用について質問します。 

個人、団体の方が予約申し込みしたところ、競合して利用が出来なくなるという状 

 況はあるのでしょうか。 

 

（事務局） 

  講習室、録音室については、かなり稼働率が高く、予約が競合する場合があります。 

青少年の場合は１か月前から予約ができますが、３０歳以上の一般の方の場合は 

２週間前からの予約となり、時間差をつけて青少年を優遇しております。 

青少年の方が先に室を予約した場合に、一般の方が他の室を予約するというケース 

は出てきます。特にこの講習室はそのような場合が多くあります。 

 

（黒川会長） 

  ありがとうございました。 

また、主催事業についても、開催日を見ると、１０月はほとんど全部の土曜日に 

開催していて、１１月もほとんど毎週開催するなど、かなり機能的に事業を運営して 

いただいているのがよくわかりました。 

 

（黒川会長） 

  他にご意見はいかがでしょうか。 
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それでは、この議題につきましては、ここまでとさせていただいてよろしいでしょ 

うか。ご協力ありがとうございます。 

 

続きまして、ここからは審議事項となります。議題（３）令和４年度施設運営方針 

及び重点目標につきまして、事務局よりご説明をお願いいたします。 

 

（３）令和４年度施設運営方針及び重点目標について 

木澤主催事業主任指導員より、資料８～９ページ、令和４年度施設運営方針、施

設運営の重点目標について説明した。 

 

（黒川会長） 

ありがとうございました。それでは、令和４年度の施設運営方針及び重点目標に 

係わりまして、ご意見ご質問がおありの方は、ご発言をお願いいたします。 

 

よろしいでしょうか。それではこちらは審議事項になりますので、ご承認いただけ 

る方は、挙手をお願いしたいと思います。 

 

【全員一致で承認された。】 

 

（４）令和４年度事業計画（案）について 

木澤主催事業主任指導員より、資料１０～１１ページ、令和４年度事業計画に 

ついて、資料１２ページ、その他について説明した。 

中島会計年度任用職員より、資料１２ページ、センター維持管理予定について 

説明した。 

 

（黒川会長） 

ありがとうございました。ただいま事務局からご説明いただきました令和４年度 

事業計画案について、ご意見ご質問のある方はお願いいたします。 

 

（黒川会長） 

 特によろしいでしょうか。それではこちらも審議事項になりますので、令和４年度 

事業計画案につきまして、ご承認いただける方は挙手をお願いいたします。 

 

【全員一致で承認された。】 

 

（５）その他 
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議事録の確定方法について、会長に確認のうえ、確定することを承認された。 

 

（黒川会長） 

  以上で、全ての議事審議が終了いたしました。委員の皆様方ご協力ありがとう 

ございました。それでは、事務局にお返しさせていただきます。 

 

（事務局） 

  来年度第 1回の運営審議会は、７月上旬頃に開催予定であることを各委員へお知ら 

せした。 


